

Christkindl beim Adventsmarkt

Noch ist zwar Herbst, aber die Vorweihnachtszeit naht. Und deshalb hat der Wirtschaftsförderverein der Bergstadt zusammen mit der Info-Galerie und anderen Initiatoren auch bereits die Weichen für den Adventsmarkt gestellt. Dieser wird am Sonntag, 30. November, um 13 Uhr auf dem Kirchplatz eröffnet. Bislang liegen bereits Anmeldungen für 30 Stände vor.

Obernkirchen. Den Auftakt bildet wieder ein Gottesdienst, der wegen der Sanierungsarbeiten an der Stiftskirche um 12 Uhr im katholischen Gotteshaus St. Josef beginnt. Zwischen 13.15 und 14 Uhr spielt der Sülbecker Posaunenchor adventliche Lieder. Das Rahmenprogramm wird um 15.30 Uhr vom Männergesangsverein Obernkirchen mit einem offenen Singen fortgesetzt. Für diesen Anlass sind bekannte Melodien ausgesucht worden. Gegen 16 Uhr tritt auf der Marktbühne eine Kindergruppe des Kneipp-Vereins auf. Diese zeigt Rope-Skipping, was frühere Generationen noch als Seilspringen bezeichneten. Pünktlich um 17 Uhr startet dann vor dem Eingang zum Berg- und Stadtmuseum die Tombola des Vereins für Wirtschaftsförderung. Hauptpreis ist eine Ferienwoche für zwei Personen auf der Insel Mallorca zur Zeit der Mandelblüte, gestiftet von den Wirtschaftsförderern. Der zweite Preis kommt vom Möbelhaus Holtmann, das einen Einkaufsgutschein über 400 Euro beisteuerte. Der „Marktkauf“ spendete als dritten Preis einen Gutschein über 300 Euro. Daneben ist noch eine weitere Anzahl lohnender Preise zu gewinnen. Wer im Besitz einer O.K.-Scheckkarte ist, darf mitmachen. Er kann sie in die Lostrommel einwerfen, die in der Sparkassen-Hauptstelle am Marktplatz steht, oder am 30. November bis 17 Uhr auf dem Stand des Wirtschaftsfördervereins auf dem Kirchplatz abgeben. In den Räumen des evangelischen Gemeindezentrums „Rote Schule“ wird wieder eine Reihe von Ständen ihren Platz finden. Dort sind unter anderem das Krainhäger Kreisaltersheim mit seiner Werkgruppe und die Frauengruppe der evangelischen Kirchengemeinde mit Stricksachen vertreten. Gabriele Polster vom Kinderspielkreis verkauft handgemachte Original Nürnberger Elisen-Lebkuchen. Passend dazu legt sie das Gewand des Nürnberger Christkindls an. In der ökumenischen Bücherei gibt es ein „Schnupperlesen“ für Kinder und Jugendliche. Die Info-Galerie bietet in ihrer eigenen Hütte den neuen Jahreskalender mit historischen Bildern aus der Bergstadt an. Die Auflage ist auf 200 Exemplare begrenzt. Außerdem stehen wieder Adventsmarkt-Tassen mit einem neuen Motiv bereit. In der Sakristei gibt es Angebote des „Eine-Welt-Ladens“ und im Berg- und Stadtmuseum den beliebten wärmenden „Kohleschluck“. Im Übrigen werden an den unterschiedlichen Ständen auch noch andere überwiegend heiße Getränke ausgeschenkt. Die Küche kann an diesem Tag ohnehin kalt bleiben, denn es steht ein umfangreiches Speisenangebot zur Verfügung – von der frischen Waffel über Pizza, Crêpes, Bratwurst, Fischbrötchen bis hin zur Grütze mit Gurke und Brot. sig